



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Jeudi 22 septembre 2022

1ère lecture : Qo 1, 2-11

Evangile : Lc 9, 7-9

En ce temps-là, Hérode, qui était au pouvoir en Galilée, entendit parler de tout ce qui se passait et il ne savait que penser. En effet, certains disaient que Jean le Baptiste était ressuscité d'entre les morts.

D'autres disaient : « *C'est le prophète Élie qui est apparu.* » D'autres encore : « *C'est un prophète d'autrefois qui est ressuscité.* »

Quant à Hérode, il disait : « *Jean, je l'ai fait décapiter. Mais qui est cet homme dont j'entends dire de telles choses ?* » Et il cherchait à le voir.



Hérode cherchait à voir Jésus. Simple curiosité ou vrai désir d'une rencontre ? Certes Hérode verra Jésus lors de son procès mais la rencontre n'aura pas lieu. « *Ils ont des yeux et ne voient pas, des oreilles et n'entendent pas* » (Jr 5, 21) parce que leur cœur s'est endurci. Pour qu'il y ait réellement rencontre il faut vraiment le désirer, prendre du temps et des moyens pour que cela puisse se faire et avoir le cœur humble de celui qui croit avoir quelque chose à recevoir de l'autre. Cela est vrai pour la rencontre avec le Christ, cela est vrai pour toutes nos rencontres.

Bonne journée

P. Mickaël